

¿SABÍAS QUE...

algo más de 47 millones somos los españoles de hoy en día (casi 24 millones de mujeres y 23 millones de hombres).

Y de ellos, y con derecho a voto "municipal", unos 34 millones (por cuanto los extranjeros también pueden votar municipales, o en generales).

Y extranjeros en España hay...

850.000 rumanos

769.000 marroquíes

391.000 ingleses

350.000 ecuatorianos

271.000 colombianos...

(en total, algo más de 5 millones de extranjeros afincados en España).



A VER SI TE ACLARAS...

NOVENA es el conjunto de los nueve días anteriores a una fiesta.

OCTAVARIO es el conjunto de ocho días.

QUINARIO es el conjunto de cinco días.

TRIDUO es el conjunto de los tres días anteriores a una fiesta.

OCTAVA es el conjunto de los ocho días posteriores a una fiesta.

POR LO TANTO, Y SEGÚN LO DICHO...

Quando se te pase el onomástico de un conocido o familiar y le felicites con retraso, no te justifiques diciendo: "todos los santos tienen novena" sino que has de decirle:

"todos los santos tienen octava" (siempre y cuando estés dentro de los ocho días siguientes al onomástico en cuestión).

Por norma, nunca se felicita con antelación justificando novenas o triduos, pero sí que se felicita a veces "a toro pasado" (por olvido). Y es entonces cuando puedes justificarte diciendo al interesado que...

"todos los santos tienen octava"

¿aclarado?

DOS SONETOS AL BUEN PASTOR

Pastor, que con tus silbos amorosos me despertaste de un profundo sueño.

Tú, que hiciste cayado de ese leño en que tiendes tus brazos poderosos,

vuelve tus ojos a mi fe piadosos, pues te confieso por mi amor y dueño y la palabra de seguirte empeño tus dulces silbos y tus pies hermosos.

Oye, Pastor, que por amores mueres, no te espante el rigor de mis pecados.

Pues tan amigo de rendidos eres,

espera, pues, y escucha mis cuidados.

Pero ¿cómo te digo que me esperes si estás, para esperar, los pies clavados?

Lope de Vega

Déjame que te diga mi Pastor, mi líder, mi guardián y mi abogado. Me protege tu enérgico cayado, me cuidas con cariño y con vigor.

Estoy enamorado de tu amor, quisiera caminar siempre a tu lado, penetrar a través de tu costado en la dicha y en la gloria del Tabor.

¿Qué quieres que te diga: mi Cordero o mi Pastor? También eres mi Comida, mi Cordero, mi Pastor, toda mi Vida,

mi Pasto, mi Pastor, mi Compañero... Pastor, Pasto, Cordero, y también Puerta total y definitivamente abierta.

Rafael Prieto

CONFLUENCIA

En un concurso televisivo hemos oído decir que a la Puerta del Sol de Madrid (desde donde se dan las campanadas de fin de año) confluyen nada menos que diez calles, diez.

Esperamos y deseamos que alguno de los "SANCHOS POR EL MUNDO" que viven en Madrid nos lo confirme y nos diga cuáles son.

Yo, a cambio, le digo que a nuestra Plaza Mayor van a dar nada menos que cinco calles, a saber:

-Juan A. Moro Benito

-Alamo

-Río

-Salas Pombo y

-Calle Mayor

Salvando la "categoría" entre Madrid y El Cubo, no estamos mal en esto.

HOMENAJE A
FAMILIAS NUMEROSAS (8)

LAURE Y ADELA

Y...¡ojo! que a más de los cuatro de la foto son seis hijos, seis a saber: Laure, Victoria, Auxí, Ramón, Miguel Angel y José.

Laureano y Adela, uno de los matrimonios que en el 2013 celebraron sus BODAS DE ORO, 50 años casados y muy felizmente casados desde el 4-Mayo-l.963.

Y...¿cómo fue el que Adela (de El Cubo) casara con su novio "brasileño"?

Porque, por sí no lo sabes, Laureano (Laure) nació en Brasil, a donde fueron a parar sus padres (Ramón e Hipólita) buscando vida mejor que no encontraron y volvieron al pueblo (ya nacidos allí Victoriana y Laureano), y éste con dos años y medio. Y, los nombres de estos dos de sus hijos "brasileños", de los padrinos que no eran otros que conocidos emigrantes de por aquí, concretamente, en el caso de Laureano eran de Retortillo.

Luego Laure, nacido en Brasil y criado en El Cubo, se hizo novio de una de las dos hijas de Quico y Predestinación (Adela) y se casaron.

Los maestros de Laureano, Dn. José y ya de adulto, Don Santiago. De Adela, Dña. Antonia y Dña. Felisa.

Amigos de infancia de Laureano, José Sevillano y Juan José. De Adela, sus amigas Inven, Ulpiana, Feliciano y Teya.

El oficio de ella, ama de casa, "sus labores" (que no han sido pocas con tantos hijos) mientras Laure ha trabajado en la carretera, de cosechero, de obrero, antes y ahora en la huerta, y sobre todo en la leña y el carbón casi siempre con su hermano Olegario. De ahí que Laure sea un perfecto conocedor de nuestro "campo": las peñas de Rollanejo se las sabe todas una a una con su figura y su historia.

Y de hijos... ¡bien! ya lo hemos dicho. El jornal de Laureano ha dado para mucho: carrera de cura a su hijo Laure (lo de LAUREN ¿le viene por Brasil?), de médico a Ramón, de ATS a Miguel Angel, y de Derecho a Jose.

"El mayor regalo que Dios puede hacer a una familia es un hijo sacerdote" dejó dicho S. Juan Bosco. Y ese "regalo" se lo ha dado Dios a Laureano y Adela en la persona de su hijo mayor que se ordenó sacerdote en nuestra parroquia el 2-7-95. Y de nietos, más y mejor: Celia, Adrián, Alejandro, Manuel Pablo, Irene, Carlos y Adela (ésta en honor a la abuela que a su vez "heredó" ella de una tía-abuela). Y si dos han sido y son sus "niñas" (Victoria y Auxí) de las dos niñas de sus ojos (de cataratas) ha sido operado Laure recientemente. Que se recupere y bien. Enhorabuena a esta "familia numerosa"



¿SABÍAS QUE...

Lo decíamos de carretilla cuando íbamos a la escuela:
-los ríos de España son Miño, Duero, Tajo, Guadiana, Guadalquivir, Ebro, Júcar y Segura. Pero...¿sabías que el Miño, río gallego, pasa por las provincias de Lugo, Orense y Pontevedra pero que ni siquiera "toca" la de La Coruña?

¿SABÍAS QUE...

Los países se "asignan" sus propias limitaciones en cuanto a las aguas jurisdiccionales de los mares y que España reconoce como propias hasta las 12 millas?

¿sabes a qué equivale una milla marina? pues... a 1852 mts.

Es decir que $1852 \times 12 = 22.224$, lo que quiere decir que el mar, a menos de 22 Kms. de la costa son aguas jurisdiccionales.